

Con el objetivo de formar expertos en salud pública, que sean capaces de desarrollar proyectos de intervención, en pro del fortaleciendo al Sistema Público Nacional de Salud, el Instituto de Altos Estudios "Dr. Arnoldo Gabaldón", dio inicio este lunes 27 de enero a la clase inaugural y bienvenida de los futuros participantes de la **cohorte II del Postgrado de Gestión en Salud Pública del estado Aragua** período 2014-2015.



Así lo dio a conocer la coordinadora de la especialidad en el IAE, **Fanny Dávila**, quien informó además que son veintisiete (27) los aspirantes que comenzaron el período introductorio, los cuales provienen en su mayoría de la Dirección Regional de Salud del estado Guárico, Corporación de Salud del Estado Aragua (Corposalud), Fuerzas Armadas Bolivarianas, Misión Barrio Adentro Aragua, Dirección General de Salud Ambiental y de la Universidad de Carabobo. "Es un grupo heterogéneo y multidisciplinario que estamos seguros sabrán aprovechar al máximo este postgrado".

Durante el período introductorio, estarán recibiendo los módulos de Educación a Distancia (EAD), Epidemiología y Marco Político Conceptual, formalizándose el inicio del postgrado el próximo 06 de marzo, con una duración de 18 meses de carga académica, para obtener el título de Especialista de Gestión en Salud Pública.

FOTOGRAFÍAS



